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AO CHAVER API GOLDWASSER 
Chaver Iakar. 

Infelizmente não recebi nenhuma carta sua , e portabto o que se passa em 
Porto Alegre sabemos de uma forma incompleta e formal. 

Talvez o motivo seja que nós não tenhamos escritos e por isso resolvi reiniciar 
os contactos interrompidos. 

PEGUISHR* DE BOGRIM + 

ae Como voce deve se lembrar foi marcado na Moatzá esta peguishá e ela se -68ע 
lizará em Curitiba nós dias 25-26, vamos ver se produzirá alguma coisa além de fas 
tos,mas achamos que uma peguishã “e necessária para etr pelo menos uma ídeia do 
que pensa a nossa schichvá mais velha, 
Inicialmente queriamos que voce viesse ,mas apesar de acharmos estranho o pedido 

quando gervum Ém provem da maskirut de Porto Alegre a acatamos., 
Mandaremos um informe detalhado do que de importante houvs lê. 

ABRÃO 1- 

Bacontra:-lo-8i em Cueuritiba e espero que haja um melhor entendimento do 
que tem havido ontre ele a scheihvá e também a Tnuá. Peço-lhe que” use todos os 
meios ao seu alcance para coloca-lo em peilut no snif. Convida-le em reuniões do 
m nSkirut ,poguishot speulot de Kiutsá,etco 

TOCENIT DE BONIM ,- 

Gostariamos receber um relatório detalhado do Tochnit de sichot que está 
sendo dado aos bonim, da mesma forma que recebem os solelim mais velhos, 
Escrevemos dos diversos snifim príti pedindo quantos solelim velhos fazem X5 14 

É anos até julho deste ano, bem como quantos já completaram ,pediria a voce enviar 

esta lista, 

TERCEIRO SEDER COM CUNTRIBA:+ 

Naturalmente nós não estamos ao par da correspondencia entre os dois sni= 
fimpno caso de não ter havido pediriamos que dessem uma resposta aos coritibanos. 
Acho interessante que haja um Soder em cênjunto. . 

SCHENAT EACHSHANKA se 

Estamos já começando a estabelecer os primeiros contactos com chaverim 
a respeito do Schenat. Pediria que voce verificasse as possibilidades em Pollegro + 
Acpnsclhariamnós que a idade média no ultrapassasse os 20 anos, 

SITUAÇÃO FINANCEIRA DO SNIF PORTO ALLGE te 

4 situação financeira מס que tange aos conserjos do moadon nos interessa, 
uga vez que há uma leve possibilidade de darmos uma parte dos lucyos para estes fin 

Gostariamos saber se está funcionado o Vaad lanor e q uais as suas possibilidades 

etonicas de funcionamento. 

Por ora só e esperamos receber uma rápida resposta com boas novas « 
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